

Vecino de Quilpué cumplió 19 años realizando caravana navideña
“cantamos villancicos y regalamos dulces”

Vecino de Quilpué cumplió 19 años realizando caravana navideña “cantamos villancicos y regalamos dulces”

Anuncio Patrocinado

Viejito pascuero quilpueño recorrió durante tres días las calles de la comuna. Vecinos se unieron a la iniciativa tocando bocinas y adornando sus autos.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“Me importa un bledo las propinas, yo invierto en esto” señala Héctor Araya, más conocido como el viejito pascuero de Quilpué, quien por 19 años ha recorrido las calles de la comuna para cantar villancicos y regalar dulces a los niños.

Héctor, además dice que “empiezo a sentirme medio famoso” en tono de broma, pero lo cierto es que “la gente me quiere mucho, está muy contenta con lo que hacemos” dijo

Vecino de Quilpué cumplió 19 años realizando caravana navideña
“cantamos villancicos y regalamos dulces”

a www.tuopinas.cl.

Este vecino de Quilpué disfraza su camioneta particular como trineo, que además, tiene luces para que en la noche resalte aún más “mi vehículo lo cubro con una malla Raschel negra para que se destaque el trineo, cuatro renos inmensos de grandes van adelante, de noche se ve impresionante”.

Este Santa Claus no anda solo, lo acompaña su esposa, Pabla Yañez y su hija, Noemí Araya, quienes por 19 años han dado vida a lo que Héctor llama un “cuento navideño”.

“Mi señora es como la pastorcita que le entrega dulces a los niños y mi hija me ayuda muchísimo en todo” dijo el viejito pascuero quilpueíno quien agradeció a ambas por el apoyo.

Este querido vecino de Quilpué espera todo un año, al igual que el viejito pascuero, para salir a recorrer las calles de su comuna entre los días 21, 22 y 23 de diciembre, donde además invita a todos quienes quieran sumarse a adornar su vehículo, y obvio, usar gorritos pascueros para dar vida a la caravana navideña.

Vecino de Quilpué cumplió 19 años realizando caravana navideña
“cantamos villancicos y regalamos dulces”



Vecino de Quilpué cumplió 19 años realizando caravana navideña
"cantamos villancicos y regalamos dulces"



Vecino de Quilpué cumplió 19 años realizando caravana navideña
“cantamos villancicos y regalamos dulces”

y tú, ¿qué opinas?